
第３回 あま市本庁舎検討委員会会議録要旨 

 

 

平成 24 年 3 月 16 日（金） 

午後 1時 28 分から午後 3時 8分まで 

あま市役所本庁舎 ３階 小委員会室 

 

１ 出席者等 

出席者等（委 員）  4 名 

（事務局）  3 名 

（傍聴者）  5 名 

 

２ 報告事項 

  ○ 委員の補充状況について報告 

 

３ 議事 

（１）アンケート結果について 

（２）新市基本計画とアンケートの比較について 

（３）統合庁舎整備に対する課題について 

 議事毎に事務局が説明し、その都度質疑応答。 

 

４ その他 

  ○ 特になし 

 

 



 【アンケート結果について】 

  ○ アンケート結果について説明。 

    ・手法：来庁者に対する面談等 

    ・回収：面談、回収箱設置、郵送併用 

    ・期間：平成 24 年 1 月 11 日～1月 31 日（閉庁日を除く） 

    ・場所：全庁舎（本庁舎、甚目寺庁舎、七宝庁舎） 

    ・回答総数：1,032（本庁舎 343、甚目寺庁舎 265、七宝庁舎 424） 

 

  （主な質疑等） 

   ○ 回答数が多い地区に偏った結果が出ているのでは。 

（回答要旨） 

     次の議題において説明させていただきますが、各設問にクロス集計

をかけて解析したところ、特に地区による大きな偏り等は見られませ

んでした。 

 

 

  【新市基本計画とアンケートの比較】 

   ○ 統合庁舎を整備する時期、場所、手法の３点について、両者を比較

して説明。 

 

  （主な質疑等） 

   ○ 財政的な面から考えるべきでは。合併推進債を活用すべきでは。 

（回答要旨） 

     合併推進債の活用を含めた財政的な判断は勿論必要ですが、それ以

外のあらゆる観点を総合的に考慮していく必要があると考えます。 

 

 

  【統合庁舎整備に対する課題について】 

   ○ 新市基本計画及びアンケート結果に基づく整備を行う場合に関係す

る法令や財政面などの課題について説明。 

 

  （主な質疑等） 

   ○ 特になし 

 

 



  【その他】 

   ○ 次回の開催日時については、会長と協議の上、後日連絡する。 

（各委員了承。） 

 


